
Syndicat intercommunal : 

les budgets 2014 votés à l'unanimité 

Le Plessis-Macé - 07 Mars  

Mercredi, le conseil syndical du SIVM (syndicat intercommunal à vocations multiples) de Longuenée a débuté 

par une minute de silence à la mémoire d'Annick Belet, présidente du syndicat pendant 6 ans et décédée 

récemment. 

Marcel Maugeais, vice-président du syndicat, a rappelé « son courage dans sa lutte contre la maladie, son 

sens de l'écoute et toute l'énergie dépensée au sein de notre collectivité, notamment dans la mise en place 

de l'espace Longuenée ». 

Comptes administratifs 2013 

Les élus ont entendu la présentation des comptes administratifs et de gestion du budget principal et du budget 

annexe de l'espace Longuenée pour 2013 avant de les adopter à l'unanimité. 

Budget principal 2014 

Marcel Maugeais a présenté les différents chapitres du budget primitif équilibré en section de fonctionnement à 1 

484 732 € et en section d'investissement, à 921 325 €. Le conseil syndical a mandaté le vice-président pour 

passer une convention avec chacune des communes pour les travaux à réaliser en 2014. 

Budget annexe espace Longuenée 2014 

Le budget annexe est équilibré à 540 123 € en section fonctionnement et à 409 338 € en section investissement. 

À noter 15 530 € d'investissements divers pour les différentes salles. 

Le budget principal et le budgat annexe ont été votés à l'unanimité. 

Associations intercommunales 

Le conseil syndical a voté 120 € pour Longuenée Ciné, 250 € pour Akti'zen, 400 € pour le tennis de table de 

Longuenée. Le conseil syndical a inscrit 2 000 € au budget à l'occasion des 50 ans d'existence du syndicat en 

décembre prochain. 

Associations intercommunales 

Régis Berthelot a informé le conseil de deux projets d'associations intercommunales en cours de constitution : 

des cours de zumba et le futsal loisirs. 

Une fois créées, ces associations demanderont des créneaux pour pratiquer leurs activités. 

La commission des sports s'est interrogée sur la priorité à donner pour l'occupation des salles. Il a été convenu 

que le prochain conseil devra faire des propositions claires dès le départ du mandat pour répondre au mieux aux 

différentes demandes tout en veillant à utiliser les salles communales existantes. 

Sébastien Lagrange, président du basket meignannais, souhaite engager une réflexion avec le club de la 

Membrolle pour créer un club de basket intercommunal. Les deux clubs devront se rencontrer. 

 


